

# SETYØURSAILS

SETYØURSAILS

*Bad Blood out*

*April 12, 2024*

## A relentless masterclass in modern metalcore by German upstarts SETYØURSAILS

German modern metalcore upstarts **SETYØURSAILS** aren't slowing down - the stage is set for their second studio album, ***Bad Blood***, scheduled for release on April 12, 2024 via Napalm Records. On this intense new offering, the Cologne-based outfit unleashes a mixture of highly infectious tracks, relentless electrifying atmospheres and a mind-blowing feature with Adrian Estrella, vocalist of the Grammy nominated American rockers **Zebrahead**.

After successfully dropping their acclaimed debut album, ***Nightfall***, in 2022, German Metal Hammer dubbed **SETYØURSAILS** as one of the scene's best newcomers. The unit, composed of Jules Mitch, Andre Alves, Henrik Kellershohn, and Nicolai Hoch, followed extensive touring with **Annisokay**, **Emil Bulls** and **Cypecore**, and memorable performances at festivals like Full Force and Summer Breeze in 2023. Now, the band is ready to unleash 10 shattering new tracks – fasten your seatbelt for an electrifying Germany co-headline tour alongside **Rising Insane** as **SETYØURSAILS** takes their uncompromising yet melodic post hardcore prowess to stages across the country!

Jumping right into the pit with hard-hitting single “*Bad Blood*”, **SETYØURSAILS** teams up with **Zebrahead**'s vocalist Adrian Estrella and showcases no mercy as buzzing guitar lines underlined by modern electronic melodies and energetic screams build up an unstoppable energy, soon topped by a top-notch intense breakdown. Followed by the former standalone single “*Best of Me*” alongside an official music video, it represents the new chapter of the unit and pushes the boundaries of different genres while vocalist Jules Mitch skillfully unites both beautifully melodic and fiercely heavy passages. Created to play the highly-infectious song “*Bad Company*” on repeat, it is dominated by smashing electronic beats combined with brutally melodic guitar lines and highlighted by a ground shaking breakdown. With tracks like “*Lately*” and “*Heart Attack*”, **SETYØURSAILS** lyrically shares their softer side by addressing personal conflicts and mental health concerns, and wraps the songs in a strikingly melodic atmosphere.

Prepare for a sonic onslaught as German metalcore sensations gear up to unleash their second studio album, ***Bad Blood***, promising a relentless and electrifying masterclass in modern metalcore.

## SETYØURSAILS liefern den Metalcore Abriss des Jahres!

Die aufstrebenden Modern Metalcore Durchstarter **SETYØURSAILS** legen mit ihrem zweiten Studioalbum ***Bad Blood*** nach, das am 12. April 2024 via Napalm Records erscheint. Darauf entfesselt die Kölner Band, bestehend aus Jules Mitch (Gesang), Andre Alves (Gitarre), Henrik Kellershohn (Schlagzeug) und Nicolai Hoch (Bass), einen mitreißenden Sound, der kompromisslose Breakdowns mit elektronischen Einflüssen verbindet. Besonderes Highlight ist dabei ein Feature mit Adrian Estrella, Sänger der Grammy nominierten amerikanischen Rockband **Zebrahead**.

Mit dem Release ihres gefeierten Debütalbums ***Nightfall*** im Jahr 2022 bewiesen **SETYØURSAILS**, dass sie zu den vielversprechendsten Newcomern der Szene gehören, wie es der deutsche Metal Hammer formulierte. Es folgten ausgiebigen Tourneen mit **Annisokay**, **Emil Bulls** und **Cypecore** sowie unvergessliche Auftritte auf namhaften Festivals wie dem Full Force und dem Summer Breeze im Sommer 2023, bei denen sich die Band mit ihrer geballten Power in die Herzen von Fans und Kritikern spielten. Nun steht die Band mit 10 brandneuen Tracks in den Startlöchern ihrer ersten Co-Headliner Tour durch Deutschland gemeinsam mit **Rising Insane**, die den absoluten Abriss garantiert.

Bereits mit dem Opener „*Bad Blood*“ gehen **SETYØURSAILS** mit dem Kopf durch die Wand und sorgen gemeinsam mit dem **Zebrahead**-Sänger Adrian Estrella für einen kompromisslosen Einstieg. Die kraftvollen Screams der beiden Sänger\*innen werden von donnernden Riffs und düsteren modern Elektro Beats untermalt, bis ein massiver Breakdown die geballte Ladung Metalcore entfesselt. Im Anschluss folgt das bereits als Standalone-Single veröffentlichte „*Best of Me*“, die das neue Kapitel der Band mit einem dazugehörigem offiziellem Musikvideo eingeleitet hat. Während Sängerin Jules Mitch mühelos melodische Clean Vocals mit erbarmungslosen Screams vereint, verschmelzen Grenzen der Metal- und EDM-Schiene und stellt zugleich ihre musikalische Vielfältigkeit der unter Beweis. Mit eindringlichen Tracks, wie „*Lately*“ und „*Heart Attack*“ thematisieren **SETYØURSAILS** persönliche und mentale Konflikte – eingehüllt in eine ergreifende und melodische Atmosphäre bewahren sie den mächtigen Metalcore Sound, der lange im Kopf im bleibt.

***Bad Blood*** ist der nächste eindrucksvolle Meilenstein der deutschen Modern Metalcore Helden **SETYØURSAILS** und die bevorstehende Deutschlandtournee verspricht, ihre beeindruckende und unerbittliche musikalische Reise auf den Bühnen fortzusetzen.

